

Fecha 19.03.2009	Sección Metropolitano	Página 19
---------------------	--------------------------	--------------

## Cuidado del agua nos une a todos: Peña Nieto

**Estambul, Turquía.-** Con la premisa de que el cuidado del agua nos une a todos, el gobernador Enrique Peña Nieto resaltó ante alcaldes del mundo reunidos en el V Foro Mundial del Agua, que "más allá de fronteras, de formas de organización política, y de ideologías", la colaboración mundial es necesaria para compartir experiencias y soluciones que nos lleven a asumir un compromiso serio en la preservación de este recurso hídrico.

Durante la entrega por primera vez del premio Compromiso México 2009, otorgado a tres entidades públicas de China, México y Perú por sus políticas exitosas en el manejo del agua, el mandatario mexiquense señaló que el Gobierno del Estado de México promovió el establecimiento de este galardón, "porque tenemos el compromiso de descubrir un nuevo modo de vivir en armonía con el agua, como parte insustituible de nuestro mundo".

En su segundo y último día de participación en este foro internacional, con la asistencia de responsables en el manejo del agua de 192 países, y en el marco de la Sesión de Autoridades Locales, presidida por el alcalde de Estambul, Kadir Topbas, Peña Nieto manifestó que "la tecnología y el desarrollo son compatibles con el cuidado del medio ambiente y la defensa del agua".

El Ejecutivo estatal agregó que "la tecnología que ha destruido nuestro medio ambiente en el siglo XX puede salvarnos en el siglo XXI con su uso positivo y ofrecernos el acceso a una mejor calidad de vida, a la naturaleza y, por consiguiente, al agua".

